

Kota Bitung Di Februari 2022, 906 Kasus Terkonfirmasi Covid 19

Abdul Halik Harun - BITUNG.REDAKSISATU.CO.ID

Feb 22, 2022 - 10:38



dr. Deby Lumopa Jubir Informasi Covid bersama dr. Vivi A Tumbel Sekertaris Dinas Kesehatan Pemkot Bitung

BITUNG - Kasus Covid 19 di kota Bitung mengalami lonjakan signifikan, sesuai data per 20 Februari tercatat ada 135 kasus terkonfirmasi Covid 19.

Menurut Juru Bicara informasi Covid 19 Dinas Kesehatan Pemkot Bitung, dr. Deby Lumopa seharusnya kasus terkonfirmasi itu ada 906 Kasus tetapi ada 18

yang sudah selesai isolasi mandiri, makanya untuk kasus yang aktif pertanggal 20 Februari tersisa 888 kasus.

Penambahan dalam satu hari kata Jubir Informasi Covid 19 Pemkot Bitung bahwa dua hari lalu itu mencapai 140 lebih, sementara untuk kemarin 135 kasus. Dan itu kasus sudah terkonfirmasi positif.

" Untuk saat ini, berdasarkan surat Edaran Dirjen P2M bahwa penggunaan Antigen sudah bisa ditegakkan diagnosa, jadi walaupun hanya dengan Antigen reaktif itu dianggap sebagai kasus terkonfirmasi tanpa harus dilakukan PCR lagi," Kata dr Deby Lumopa Saat menggelar Konpres Pers di Tribun Kantor Walikota Bitung, Senin (21/02/2022).

Melanjutkan, Berdasarkan Asesment pertanggal 19 saja, kota Bitung sudah level IV. karena salah satu yang menjadi tolak ukur kata Deby Lumopa adalah penambahan kasus itu lebih dari 150 dalam satu minggu, Sementara kota Bitung untuk satu minggu saja sudah lebih 700 penambahan kasus.

" Untuk policy grade itu 22,27 persen, jadi kalo lebih dari 5 persen itu dianggap sangat tinggi. Dan Langkah yang harus kita diambil adalah dengan tetap mengoptimalkan penggunaan 3T, Trecing, Tracking dan Treatment kepada yang sudah terkonfirmasi Positif," ujarnya

"Kami juga minta kerja optimal dan baik dari Satgas Covid di Kelurahan Masing-masing untuk lakukan pengawasan terutama pengawasan terhadap mereka yang melakukan isolasi Mandiri," sambungnya

Terkait target vaksinasi di Kota Bitung Deby menjelaskan bahwa dari target yakni 197.813 orang. Bahwa untuk realisasinya adalah dosis I - 78.32% atau sebanyak 154.935 orang, Dosis II 58.28% atau sebanyak 115.296 orang dan dosis III itu 3.96% atau 6.065 orang.

" Itu adalah realisasi dari total yang sudah di menggunakan Vaksin baik. Vaksin tahap I, II dan III, dari target 197.813 orang," tutupnya

Sementara itu, Sekretaris Dinas Kesehatan Pemkot Bitung, dr Vivi A Tumbel menambahkan, meski lonjakan kasus aktif sementara terjadi, pihaknya meminta masyarakat untuk tidak panik dan tetap disiplin menerapkan protokol kesehatan (Prokes) Covid 19.

Hingga saat ini Tenaga Kesehatan dan Instansi terkait yakni TNI/Polri terus melakukan Testing, Tracing dan Treatment (3T), demikian juga Vaksinasi tetap digiatkan dilakukan setiap hari, baik dosis I, II dan III.

"Kami berharap masyarakat yang bel Vaksin agar ikut program Vaksin, guna menangkal dan pencegahan penyebaran Covid," ujar di Vivi

(AH)